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日程第２ 議案第12号

大崎市鹿島台学童農園運営委員会委員の委嘱について

山 中 政 裕書 記

報 告

議 事 議案第11号

大崎市スポーツ推進委員の委嘱について

傍 聴 者 な　し
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係 長
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教 育 次 長

生涯学習課長

委 員 戸 島 潤

矢 内 諭

平成２５年　第３回大崎市教育委員会定例会会議録

招 集 期 日 平成２５年３月２１日（木） 開会　午後２時５０分　　閉会　午後３時５０分

教 育 長

委 員 長
職 務 代 行 者

欠 席 委 員
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委 員
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髙 橋 裕 子

大崎市祥雲閣条例施行規則の一部を改正する規則につ
いて
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教育長報告

教 育 長

　ご異議がないものと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　戸島委員にお願いいたします。

会議録署名委員の
指名

開　　会

委 員 長 　出席委員定数に達しておりますので，平成２５年第３回大崎市教育委員会定例

会は成立いたしました。

　これから会議を開きます。

　教育委員会に係る議案に対する質疑は，スクールバス運行管理経費，小中学校
改修事業費，体育施設費，図書館整備事業費，学校給食費等について，会派代表
質問は社会教育施設の災害復旧，学校教育環境整備，学校給食，公民館の運営，
文化振興，学校教育，指定管理導入，小学校学区の見直し，通学路の安全対策等
についてご質問をいただき，それぞれお答え申し上げたところです。

　以上，議案はそれぞれ原案通り可決されたところであります。

委 員 長 　次に，教育長報告に入ります。報告事項があれば，教育長より報告願います。

　平成２５年　第1回臨時会会議録並びに第２回定例会会議録の承認を求めま

す。

　内容について, ご異議ございませんか。

　それでは，ご報告申し上げます。
　はじめに，幼稚園修了式，小中学校卒業式が３月９日から１９日までに，それ
ぞれの幼稚園，小中学校において，特色のある式が行われました。
　また，東大崎幼稚園は今年度をもって休園となることから「修了式・お別れ
式」として行われました。
　教育委員会皆様に出席をいただきましたことに感謝申し上げます。

委 員 長

　次に，２月１９日から３月８日までの会期で行われました平成２５年度第１回
市議会定例会につきましてご報告いたします。
　教育委員会関係の議案につきましては，当初予算として一般会計が学校教育，
社会教育，社会教育施設災害復旧費併せて，５３億７，０３８万円の計上，奨学
資金貸与事業特別会計３，２４０万円を計上いたしました。
　専決処分として，鹿島台小学校屋内運動場改築工事の変更契約の締結報告，古
川第一小学校校舎新築復旧工事請負契約の一部変更議案，教育委員会委員の任命
議案についてそれぞれ提案いたしました。

　次に，３月２６日に予定されております，平成２５年第２回市議会臨時会につ
きましてご報告いたします。
　教育委員会関係につきましては，敷玉小学校屋内運動場改築工事の変更契約締
結の専決処分報告，議案では，古川北中学校校舎大規模改造工事請負契約の締
結，古川東中学校校舎新築復旧工事請負契約の変更契約の締結，古川東中学校屋
内運動場・プール棟新築復旧工事請負契約の変更契約締結，予算関連議案につい
ては，平成２４年度補正予算として小学校費，社会教育費合わせて６，６３２万
２千円を増額補正，平成２５年度補正予算として小学校費，社会教育費合わせて
７，３７９万円の減額補正予算をそれぞれ提案いたします。
　議会関係につきましては，両教育次長から補足説明をいたさせます。

　　　　　　　　　　　（異議なしの声あり）
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　次に，平成２３年１２月に着工し，完成した鹿島台小学校屋内運動場落成式が

２月２８日に，学校関係者，地区民をはじめ多くの方々の出席のもとで行われま

したので，ご報告いたします。

　質疑がございませんので，以上で教育長報告を承認いたします。

（「質疑なし」の声あり）

　本議案は人事に関することであり，教育委員会会議規則第５条第１項の規定に

より，秘密会にさせていただきたいと思います。

委 員 長 　次に，議事に入ります。本日の議題を上程いたします。
　日程第１　議案第１１号　人事案件について　を議題といたします。

委 員 長 　ただいまの教育長報告について，補足説明があれば，説明願います。

　次に，３月９日，１０日の暴風被害についてご報告いたします。
　学校施設での屋根の剥がれや倒木等１６件，社会教育施設で５件の計２１件
で，主なものに岩出山中学校のガラス破損及び屋根材剥がれ，古川西中学校バッ
クネット支柱倒壊による破損となっております。

　以上で報告を終わります。

　次に，地区公民館の指定管理についてご報告いたします。
　これまで準備を進めてきました敷玉地区公民館につきまして，明日２２日に協
定書の締結を行います。
　これで４月１日からは１８の地区すべての地区公民館が指定管理による地域運

営に移行します。

　次に，寄付採納についてご報告いたします。
　市内古川稲葉に所在しております，トゥーホームサービス有限会社代表取締役
髙橋正博様から大崎市の青尐年人材育成に活用いただきたいとして、１００万円
をご寄附いただきました。こちらの寄附金につきましては事務局で専門部会を設

置し，２５年度予算で事業化を行います。

柴 原 次 長

成 田 次 長

　それではご説明いたします。
　第１回大崎市議会定例会について説明いたします。資料をご覧願います。
　（資料に基づき説明）
　次に，３月２６日に行われます第２回市議会臨時議会ですが，教育長報告にご
ざいましたとおり，工事の請負契約，変更契約の締結等と補正予算となります。
資料をご覧ください。
　（資料に基づき説明）
　以上で報告を終わります。

　引き続き，ご説明申し上げます。
　第１回市議会定例会についてご説明申し上げます。資料をご覧ください。
　（資料に基づき説明）

　以上，報告いたします。

委 員 長

議　　事

教 育 長

　ただいまの教育長報告，両次長の補足説明について，質疑はございませんか。
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中央公民館長

委 員 長

（「異議なし」の声あり）

　ご異議なしと認め，本義案については秘密会といたします。

　両次長と教育総務課総務担当係長を除き，ご退出願います。

　暫時，休憩といたします。

　議案第１１号　人為案件については原案のとおり決定。

委 員 長

　ただ今の件について，質疑はございますか。

報　告　事　項

（「質疑なし」の声あり）

　ご異議なしと認め，原案のとおり決定いたします。

　ご説明申し上げます。
　委員のお一人から，本年３月３１日をもって委員の職を辞する旨のお話があ
り，残任期間について，新たな委員を委嘱するものです。資料の３ページをご覧
ください。（資料に基づき説明）
　委嘱期間は，平成２５年４月１日から平成２６年３月３１日までとなります。

　よろしくお願いいたします。

　ただ今，教育長より　議案第１１号　人事案件について，教育委員会会議規則
第５条第１項の規定に基づき，秘密会にすることについての発議がありました。
　お諮りします。

　本議案について，秘密会にすることについてご異議ございませんか。

　会議を再開いたします。

　議案第１２号　大崎市スポーツ推進委員の委嘱について，生涯学習課長よりご

説明願います。

委 員 長 　次に，報告事項に入ります。

　報告事項　大崎市祥雲閣条例施行規則の一部を改正する規則について，中央公

民館長よりご報告願います。

　ご説明申し上げます。
　今回の改正は，利用時間，設備器具の使用料，様式となります。資料の２０
ページをご覧ください。（資料に基づき説明）

　以上でございます。

委 員 長

（「質疑なし」の声あり）

　質疑がないようですので，次に進みます。

委 員 長

戸 島 委 員 　この改正は，いつからの施行となるのですか。

中央公民館長 　平成２５年４月１日からとなります。

生涯学習課長

委 員 長 　ご意見はございませんか。
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（「質疑なし」の声あり）

署 名 委 員

委 員 長

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　教育総務課　総務担当　係長　髙橋　泰彦

閉　　会 　この会議録の作成者は次のとおりである。

　平成　　年　　月　　日

　ご説明申し上げます。
　大崎市学童農園運営委員会の委員につきましては，平成２５年１月３１日をも
ちまして任期が満了となり，大崎市鹿島台学童農園条例第１１条，同規則第６条
の規定に基づき，９人の委員を任命いたしました。
　期間は平成２５年２月１日から平成２７年１月３１日までの２年間となりま
す。
　以上報告いたします。

委 員 長 　報告事項　大崎市鹿島台学童農園運営委員会の委嘱について，ご報告願いま

す。

　以上で本日の教育委員会定例会を終了いたします。

委 員 長 　ただ今の件について，質疑はございますか。

　質疑がないようですので，報告事項を終了いたします。

生涯学習課長
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